
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

☐会長の時間        会長 野添 勝久 君 

皆さん、こんにちは。 

10月27日は、夜間例会、

新入会委員歓迎会又、観月会

も皆様のご協力で大変楽し

く過ごさせていただきまし

た。お疲れ様でした。3日は

文化の日で休会、お陰で会長

の時間が2回不戦勝で大変有

難かったです。 

いきなりですが、私には子供が4人います。長女長男の

年子と一回り違いの次男次女がいます。長女がさち子、次

女が路代と言いまして当クラブの中にも字は違いますが

サチコが２名、ミチヨが 1 名、ミチヨの娘にユキも居ま

す。本日11月10日はその長女の52歳の誕生日です。誕

生花は複数あり、ふよう（深い信仰心）に紅葉（遠慮）、

ジブレッドレア（繊細な美）だそうです。誕生石はトパー

ズ（希望・潔白）今日夕方皆で簡単に誕生会をする予定で

す。そして本日は技能の日；1970年 11月 10日アジア初

となる技能五輪国際大会（国際職業訓練競技会）が日本で

開催。当時の労働省（現在の厚生労働省）が記念日に制定

しています。本日語呂合わせ記念日は「いい友の日、トイ

レの日、井戸の日」そして「断酒宣言の日」にいたっては 
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もう酒は【11月は英語で】ノウメンバーと10日を酒飲

むのも止まるとの語呂合わせをかけたことに加えて1963

年11月10日に日本断酒連盟の結成記念大会が開かれた

ことなどをまとめて、国連盟が記念日に制定しておりま

す。この2週間の間に色々ありました。29日は韓国の首

都ソウル繁華街の梨泰院での群衆事故、発表では156人

が死亡、196人が負傷するという惨事が起きています。 

韓国警察トップの責任追及や、ユン・ソンニョル大統

領が再発防止の誓いをしています。被害にあわれた方に

は申し訳ないけどこの事故で日本人2名を含む156名の

死亡は何の意味もないただの犬死に他ならないですね。 

日本では翌30日、プロ野球のＳＭＢＣ日本シリーズ

2022はオリックスがヤクルトに競り勝ち阪急時代を含め

て5度目26年ぶりの日本一に輝きました。村の(神)様

は口惜しいＭＶＰには杉本祐太郎外野手が選ばれまし

た。私事の自慢話です。29日は財津さんのご主人が会長

をされている新田原基地の支援団体くろこま会ゴルフコ

ンペが愛和宮崎ゴルフクラブで開催されました。隊員、

ＯＢ、会員（長濱パスト会長も参加）含む9組のコンペ

で以前から1回でもいいからベスグロを！と思っていま

した。午前のインは42、午後のアウトは5番のミドルと

6番ロング、7番のショートと続けざまにバーディーで

残り2ホール我慢すれば36で回るよ！と思った途端ダ

ボとボギー、結果39の合計81点でしたが悲願のベスグ

ロは獲得したという自慢話でした。 

 

国際ロータリー第2730地区 

区 

 

高鍋ロータリークラブ 

 

会報 

 

会 長 

 
副会長 

 

幹 事 

 
例会日  毎週木曜日  12：30～13：30 

例会場   ホテル泉屋  2 F 

 
事務所  宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋1368-4 

 

         ホテル泉屋内 TEL・FAX 0983-21-1636 

 

野 添  勝 久 

 

 

 

中 武  功 見 

石 田  喜 克 

 

第 2229 回 令和 4 年 11 月 17 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『無理なく、居心地の良い楽しいクラブに』 

第2730地区ガバナー      山ノ内 文 治 

中部グループガバナー補佐    藤  本 範 行 

RI会長テーマ 『想像してください。 

私たちがベストを尽くせる世界を。』 

第2730地区テーマ 『知力を高め 未来に繋げ 

多様性あるロータリークラブの実現に』 

11月の月間テーマ  

ロータリー財団月間 

 

７．ＢＯＸ披露   

８．委員会報告  

９．地区大会報告 

10．点   鐘 

11．  

  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

   我らの生業 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内  

＊地区大会報告 

＊ポリオ BOX 

 ＊例会終了後プログラム委員会 
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次週例会案内；11月24日（第2230回） 

 ＊100万㌦ランチ BOX 

 ＊ロータリー財団月間卓話―井上博功君 

 

第 2228回 例会内容（11/10） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5日は宮崎ロータリークラブ設立70周年記念に石田幹

事、藤本ガバナー補佐と参加しました、山形県、鹿児島

県、奈良や神戸からも、総勢300人超の盛大な式典でし

た。私は電車で向かいましたが、藤本先生が宮崎駅まで

迎えに来てくださいました。途中狭い道路に入り込み愛

車をゴシゴシされました、修理代負担の申し出も「傷が

浅いのでほっときますからと良いですよ」と言われまし

た。（なんと寛容なお方でしょう）帰りは宮崎駅まで石

田幹事に今回も送って頂き有難うございました。東北の

美味い酒や、ワイン他沢山出してありましたが今回は少

し加減して飲んだので全部覚えています。来る高鍋クラ

ブの50周年事業を想像しながらの参加でした。 

8日夜はなんと422年ぶり皆既月食と惑星食（天皇

星）次回皆既月食&土星食は322年後の2344年7月のら

しいです。昨夜は川南でトランぺッター田尻大喜を代表

に4人によるバンドのライブが開催されました。そのメ

ンバーの一人に、今回入会予定のほていのマスターの息

子さんで河野友哉さんがギターリストとして活躍されて

います。（大したものです） 

明日から地区大会記念ゴルフコンペは橋口ＳＡＡ、川

上正会計3人と明後日地区大会に10名、総勢13名の参

加で行きます。 

今回は2週間も時間があったのに上手くまとめきれず

に、あったことの報告をダラダラと話しました。本日の

会長の時間はこれで終わります。 

  本日もロータリーをお楽しみ下さい。 

 

＜理事会報告11.10＞ 

1.2023-2024年度分地区補助金申請の件 

   申請することで承認 

2.パスト会長会―選考委員会の経過報告の件 

   早急に決定頂き12月8日の年次総会に臨む 

3.子ども食堂のサポートの件 

   年2回（12月・6月の第4土曜日） 

1回10,000円。年間20,000円を充てるで承認 

 

☐幹事報告         幹事 石田 喜克 君 

＜文書案内＞ 

＊地区ロータリー財団補助 

 金申請期限のお知らせ 

（2023～2024年度実施分） 

    12月末〆切 

＊宮崎ロータリークラブ 

 創立70周年記念式典お礼 

＊地区大会のお礼 

＊クラブ研修リーダー届出 

 のお願い 

＊メルボルン国際大会のご案内 

 日程 2023年5月27日（土）～5月31日（水） 

 

 

 

☐月初めのセレモニー 

❤誕生日おめでとうございます！ 

野添君  高橋君   川上君  甲斐君 

  

❤結婚記念日おめでとうございます。 

    坂田君 井上君 藤本君  橋口君 長谷川君 

 

 

☐会員卓話            坂田 師通 君 

＜我が職業とロータリー精神＞ 

我が職業とロータリー精神

と題目で、お話をさせていた

だきました。同じ題目で、中

武功見君と井上博功君が格調

高い話をされておられ、それ

に比べると大変お恥ずかしい

話だったと思います。 

 多くの医者が職業の拠りど

ころとしているヒポクラテス

の誓い、ジュネーブ宣言、フーフェランドの医戒をご紹

介させていただきました。また、日本人の医者の心の底

にある武士道精神についても触れさせていただきまし

た。いずれの考え方も、ロータリー精神に一致するもの

だと考えております。ありがとうございました。 

 

☐ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 桑野 倫夫 君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

【野添勝久君】誕生日祝いのお 

礼。坂田先生本日は卓話を 

よろしくお願いします。 

【茂木晃君】親睦会、歓迎会の欠 

席のお詫び。 

【茂木晃君】世界ポリオデーに 

因んで。 

【茂木晃君】財団月間に因んで。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【橋口清和君】結婚祝いのお返しとして。ありがとうござ 

います。 

【井上博功君】結婚記念のお祝いありがとうございます。 

【藤本範行君】47回目の結婚記念お祝のお礼として。 

金婚の年に創立50周年を迎えます。 

【坂田師通君】結婚記念祝いのお返しとして。ありがとう 

ございました。 

【高橋康朗君】誕生日祝いのお礼として。また新たな気持 

ちで一年頑張りたいと思います。どうぞ宜しくお願 

い致します。 

【甲斐宏昌君】誕生日のお祝いのお礼として。 

 

 

□出席報告        出席委員 河原 好秋 君 

 

出席状況（11/10）   

会  員  数 42 名 

出 席 会 員 数 32名 

ホーム出席率 78.05％ 

修正出席率 95.12％ 

 

 

 

   

雑誌紹介         点鐘 野添会長 

広報雑誌IT委員長 高橋君 

 

 

   
ソングリーダー 川上君    

 

 

 

 

 

「ロータリーの目的」 

  

  ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎と 

して奉仕の理念を奨励しこれを育むことにある。 

具体的には、次の各項を奨励することにある。 

  

第1.知り合いを広めることによって奉仕の機会 

  とすること。 

第2.職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は 

  すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す 

  る機会としてロータリアン各自の職業を高潔 

  なものにすること。 

第3.ロータリアン一人一人が、個人として、また 

  事業および社会生活において、日々、奉仕の 

  理念を実践すること。 

第4.奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ 

   トワークを通じて、国際理解、親善、平和を 

  推進すること。 

  

 

 

ロータリアンの行動規範 

  

  ロータリアンが使用するために次の行動規範が採択 

  された。 

  ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1） 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理 

   基準をもって行動する。 

2） 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業 

   に対して尊重の念をもって接する。 

3） 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、 

   特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世 

   界中の人びとの生活の質を高める。 

4） ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とす 

   ような言動は避ける。 

5） ロータリーの会合、行事、および活動においてハラ 

   スメントのない環境を維持することを支援し、ハラ 

   スメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報 

   告した人への報復が起こらないよう確認する 

  

 

 

   

四つのテスト  

  

    言行はこれに照らしてから 

     １、真実かどうか 

     ２、みんなに公平か 

     ３、好意と友情を深めるか 

     ４、みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ピアノ演奏 森さん 

 

 

 

 

 


